

MINISTÈRE DE LA DÉFENSE

*Le Secrétaire d'Etat à la Défense  
et aux Anciens Combattants*

**Message de M. Jean-Marie BOCKEL  
Secrétaire d'Etat à la Défense et aux Anciens Combattants**

**Pour le 1<sup>er</sup> Congrès de la Fédération des Pupilles de la Nation**

La Fédération des Pupilles de la Nation s'apprête à ouvrir une page importante de son histoire. Et pas n'importe laquelle, la première.

Elle est la plus dure à écrire car c'est elle qui devra tracer la voie à celles qui suivront. Ce Congrès fondateur que vous organisez à Strasbourg va donner le ton et les grands axes d'action de votre association.

Votre Fédération est jeune mais elle s'inscrit déjà dans une longue tradition qui est d'assurer la reconnaissance et la défense des droits des Pupilles de la Nation et de perpétuer la mémoire de leurs proches dont la vie a été sacrifiée à la défense de la Nation.

Ce congrès va également vous permettre de mettre en lumière la cohésion et la fraternité qui vous animent et qui réunissent déjà en votre sein des centaines de membres.

Vous le savez, il est de notre devoir de continuer, ensemble, à transmettre le souvenir des conflits contemporains ainsi que les valeurs républicaines et citoyennes qui leur sont associées. Conscients de notre héritage, nous sommes tous concernés par l'histoire de la France et des combats qu'elle a menés pour préserver nos valeurs.

Je souhaite que cette page que vous écrivez soit la première de beaucoup d'autres à venir et que vous continuiez longtemps vos actions en faveur des Pupilles de la Nation.



**Jean-Marie BOCKEL**